

Viernes 28 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?v=RvbGoAb5uLE&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=RvbGoAb5uLE&feature=player_embedded)

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-26-27-de-diciembre>

## Con apoyo de la Gobernación, hoy inician las ferias en el corregimiento Riachuelo

**CHARALÁ.** Con una cabalgata por las principales calles del corregimiento Riachuelo, del municipio de Charalá, este viernes 28 de diciembre iniciará la primera edición de las ferias y fiestas de este poblado.

El alcalde de Charalá, Fabio León Ardila, informó que este certamen cuenta con el apoyo de la Gobernación de Santander para el desarrollo de actividades culturales y la promoción turística de la región en los 3 días de festividades el corregimiento.

### Nueva cara

Ardila dijo que Riachuelo ha mejorado mucho su imagen y que la feria busca consolidar ese proceso de tranquilidad y armonía del municipio. Agregó que el certamen incluye actividades culturales, deportivas, danzas y muestra gastronómica. “Con el apoyo del gobernador Richard Aguilar Villa llevaremos alegría a esta población que tanto lo necesita”.

### Concurso de Año Viejo

Las fiestas de Riachuelo terminan el 30 de diciembre, y el 31 se realizará en el perímetro urbano de Charalá el tradicional Concurso Nacional de Carrancios, donde se premiará el muñeco de Año Viejo más original.

## Idesan superó metas de colocación de créditos a microempresarios y estudiantes en 2012

**BUCARAMANGA.** Con la colocación de créditos por 2.723 millones de pesos para estudiantes de educación superior y cerca de 307 millones de pesos para 71 microempresarios de la región, el Instituto Financiero para el Desarrollo de Santander (Idesan) superó la meta de irrigación de recursos que tenía previsto para este año.

Según información entregada por el Idesan, para este año se tenía presupuestado otorgar créditos por 200 millones de pesos a los microempresarios y 500 millones a estudiantes de maestrías, doctorados, pregrados, tecnologías y carreras técnicas.

Vicente Rodríguez Ferreira, gerente del Idesan, expresó que este año 71 microempresarios de Santander, a través de los créditos otorgados por el Instituto, recibieron un gran apalancamiento financiero de parte de la Administración departamental que orienta el gobernador Richard Aguilar Villa.

### **Apoyo a la cultura**

Durante este año, el Idesan brindó un gran apoyo a la actividad cultural con la destinación 350 millones de pesos para la realización de eventos en los 87 municipios, con lo que se incentiva la actividad turística, se dinamiza el comercio y se promueven las expresiones culturales autóctonas de las distintas poblaciones.

Otra de las acciones destacadas del Idesan fue la capacitación de más de 400 funcionarios sobre normas de contratación y Estatuto Anticorrupción en los 87 municipios de Santander, proceso que continuará en el 2013, dijo Rodríguez Ferreira.